



12/18 真冬のきらめき2021in野村

野村地区まちづくり協議会が野村地区コミュニティセンターで、クリスマスイルミネーションの点灯式を開催しました。参加した家族などは、色鮮やかなイルミネーションを背景に写真撮影を楽しんでいました。

そのほか、亀山市少年少女合唱団によるクリスマスソングの披露や住民有志によるトランペットの演奏なども行われ、点灯式に華を添えていました。



1/9 令和4年消防出初式

市消防本部と消防団が亀山消防署北東分署で消防出初式を開催し、消防職員と消防団員約200人が参加しました。

今年も、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のためはしご乗りや放水演技は行わず、規模を縮小して消防関係者のみで執り行いました。式典では、日ごろの消防活動に対し、消防団員が県消防協会や市などから表彰を受けました。

1/14 登山の基本を学ぶ講習会

市文化会館で、「亀山7座トレイル」登山道活用ネットワーク主催の登山講習会が開催され、登山愛好家やこれから登山を始めたいと思っている人など、17人が参加しました。

講習では、市の登山専門指導員と山岳救助隊長から、基本的な知識やマナー、登山の魅力、山岳救助の現状などについて自身の経験を踏まえた話があり、参加者は熱心に耳を傾けていました。



全国道場少年剣道大会に出場

第55回全国道場少年剣道大会の団体戦(中学生の部)に出場することを報告するため、「三重友志会」の松平彪雅さん、實平真虹さん、平野里莉さんが、12月28日、亀山市長を訪問されました。市内の道場から11年ぶりの出場となる全国大会出場への意気込みを、一人ひとりが語られました。